

特定非営利活動法人日本・インドネシア医療連携協会

第2回臨時総会・新年会

令和二年2月12日（水）工学院大学 8F ファカルティクラブ
18:00~19:30

令和二年2月12日、特定非営利活動法人日本・インドネシア医療連携協会の総会と懇親会を開催しました。総会では、新任理事3名が選任されました。

新任理事

- | | |
|---------------------------|--------|
| ・杏林大学医学部 最先端画像医学研究講座 名誉教授 | 似鳥俊明 氏 |
| ・株式会社メディカルシステムズ 代表取締役 | 吉田 勲 氏 |
| ・東京大学新領域創成科学研究科 博士（生命科学） | 三沢 彩 氏 |

懇親会には多くの企業の方々のご来場くださり、100名程の人数で会場は終始にぎやかでした。また、インドネシア大使館よりトリプルナジャヤ公使、経済産業省より鈴木裕之氏、工学院大学より佐藤光史学長にお越しいただき、ご挨拶を頂戴いたしました。p

【会場の様子】



楠田聡理事長 挨拶



杏林大学医学部 似鳥俊明氏 挨拶



(株)メディカルシステムズ 吉田勲社長 挨拶



東京大学新領域創成科学研究科 三沢彩氏 挨拶



インドネシア大使館 トリプルナジャヤ公使 挨拶



経済産業省 鈴木裕之氏 挨拶



工学院大学 佐藤光史学長 挨拶



川淵孝一理事 乾杯の挨拶



乾杯



歓談



諸平秀樹副理事長 中締め挨拶

